

Impulse

Das Priestertum des Neuen Bundes



Sonntag, 7. Juli, 11.30Uhr im Pfarreisaal

Es wird von einer Krise des kirchlichen Amtes gesprochen. Der Zölibat als Lebensform steht dabei zur Debatte, ebenfalls wird intensiv über die Sonderstellung des Würdenträgers im Gottesdienst diskutiert. Das Priestertum der katholischen Kirche hat verschiedene Ursprünge. Aus Anlass der Begrüssung des neuen Pfarrers blicken wir in die Theologiegeschichte und versuchen den Sinn der sakramentalen Priesterweihe für unsere Zeit zu erschliessen.

Vor dem Impuls bieten wir Kaffee, von den MinistantInnen geführt, an. Wir freuen uns auf Sie!

Gian Rudin, Seelsorger



Impulse

Das Priestertum des Neuen Bundes



Sonntag, 7. Juli, 11.30Uhr im Pfarreisaal

Es wird von einer Krise des kirchlichen Amtes gesprochen. Der Zölibat als Lebensform steht dabei zur Debatte, ebenfalls wird intensiv über die Sonderstellung des Würdenträgers im Gottesdienst diskutiert. Das Priestertum der katholischen Kirche hat verschiedene Ursprünge. Aus Anlass der Begrüssung des neuen Pfarrers blicken wir in die Theologiegeschichte und versuchen den Sinn der sakramentalen Priesterweihe für unsere Zeit zu erschliessen.

Vor dem Impuls bieten wir Kaffee, von den MinistantInnen geführt, an. Wir freuen uns auf Sie!

Gian Rudin, Seelsorger

